



Bild: Vorsitzende Elisabeth Seidl (links) und Vize Tobias Seppenhauser (rechts) überreichten an Margit Adamski und Hubert Völkel einen Scheck von 800 Euro.

Foto: Kroschinsk

Bunter Abend: 800 Euro für Zweites Leben

Friesheim. (ck) Im Rahmen ihres dritten „Bunten Abends“ überreichten die Friesheimer Faschingsfreunde am Samstag 800 Euro an den Verein Zweites Leben, die Schatzmeisterin Margit Adamski und beratendes Mitglied Rektor a. D. Hubert Völkel entgegennahmen, Der Scheck wurde von Elisabeth Seidl und Tobias Seppenhauser, den beiden Vorsitzenden der Faschingsfreunde, übergeben. Was den einen Faschingsgesellschaften der Inthronisationsball mit Mottovorstellung, ist den Friesheimer Faschingsfreunden ihr Bunter Abend. Den gibt's gleich dreimal. Unter dem Motto „Fiesta Friesicana“ holen die Friesheimer Mexico-Flair und Lateinamerikanische Rhythmen nach Friesheim. Gleich zu Beginn wurde der Scheck in Höhe von 800 Euro überreicht. Die Summe ist ein großer Teil des Erlöses der Dorfweihnacht, die seit einigen Jahren von den Faschingsfreunden veranstaltet wird. Nicht nur die lukullischen Gaumenfreuden bei der Dorfweihnacht spülen Geld in die Spendenkasse, sondern auch die Basteleien der Üfus. Die fleißigen Frauen der Ü50er Generationen basteln weihnachtliche Dekostücke, die einen rasenden Absatz finden.